

Des truites à gogo



La 10^e édition a réuni 75 pêcheurs.

L'association communale de pêche de Pusey présidée par Laurent Froideval a organisé sa 10^e édition de la pêche à la truite samedi.

Cinquante pêcheurs à la journée et vingt-cinq à la demi-journée sont venus taquiner la truite. L'association avait effectué un lâcher de soixante quinze kilos la veille et vingt-cinq kilos l'après-midi, et une vingtaine de kilos en plus pour les pêcheurs malchanceux, car ici, personne ne repart bredouille. Plus de soixante-cinq personnes ont pris le repas sur place à midi.

Cette journée a été un succès à tous les niveaux : organisation, fréquentation, météo.

Résultat des challenges : Catégorie hommes : 1. Bastien Henrion. Catégorie femmes : 1. Mauguella Burgos. Catégorie ados : 1. Emilien Froideval.

Catégorie enfants de moins de 12 ans : 1. Pierre Bary et

deuxième ex-æquo : Pauline Dexet et Armand Jacquet.

Gérard Siruguey s'est rapproché le plus du poids de la plus grosse truite 2,840 kg pour

2,835 kg ; 2. Alexandre Peton (2,828 kg) ; 3. Gérard Mercadier (2,820 kg) ; Jacques Cholley a gagné une grande bourriche de pêche lors de la tombola.



Les enfants ont également été récompensés.